

# WARTA

## Matur nuwun pak Ndanramil Ucap Warsini Saat Rumahnya Di Bedah Anggota TNI

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTA.CO.ID](http://SALATIGA.WARTA.CO.ID)

Sep 20, 2022 - 09:17



*Pj Danramil Getasan berbincang dengan Warsini, rumah wanita lanjut usia yang memiliki rumah tidak layak huni*



SEMARANG-Koramil 03/Getasan melaksanakan Bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang dipimpin oleh Pj Danramil Kapten Arm Utomo di Dusun Kembang Rt 11 Rw 3 Desa Sumogawe Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang..



Kapten Utomo mengatakan, kegiatan bedah rumah yang tidak layak huni adalah kemanunggalan TNI-Rakyat dalam program karya bakti TNI yang bertujuan untuk membantu warga sekitar di wilayah binaan yang kurang mampu.



Lanjut Pj Danramil Getasan, sebagai prajurit teritorial kewilayahan karya bakti TNI adalah kemanunggalan TNI di tengah masyarakat untuk membantu rakyat dalam mengatasi kesulitan serta bertujuan dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat yang lebih baik. Sehingga kemajuan desa tertinggal dapat tercapai.



Bukti nyata keberadaan TNI di tengah masyarakat melalui program karya bakti dan kemanunggalan TNI-Rakyat dalam percepatan kemajuan desa tertinggal dapat terlaksana, sehingga peningkatan taraf hidup masyarakat disekitar wilayah binaan tercapai sesuai dengan program pemerintah.

"Jadi saat ini di wilayah desa binaan Koramil Getasan sedang melaksanakan bedah rumah yang tidak layak huni milik salah satu warga binaan untuk di bangun," ucapnya.

Sementara itu, pemilik rumah tidak layak huni Warsini (75 Th) menuturkan, dengan adanya karya bakti TNI yang dilakukan oleh Koramil Getasan melalui program bedah rumah yang tidak layak huni sangat berarti sekali bagi kami sehingga dapat membantu masyarakat dalam peningkatan taraf hidup yang lebih baik.

" Kulo Maturnuwun sanget kagem Bapak Ndanramil sampun mbangun nggriyo kulo (Saya ucapkan terimakasih atas bantuan yang telah membantu pembangunan rumah kami,Red)," tuturnya lirih sembari menyeka air matanya.

Editor:Yudha27